

## EDUCACIÓN

## Andalucía seguirá ofertando Filosofía en la ESO

S.A. SEVILLA

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, señaló ayer que en la comunidad se seguirá ofertando el próximo curso académico la asignatura de Filosofía como optativa en la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) porque «no hay tecnología sin pensamiento, ni hay pensamiento sin una cultura humanística», fomentando «la cultura del esfuerzo».

Así lo destacó Moreno quien lan-

zó este «mensaje de tranquilidad» a la comunidad educativa, «esos padres, docentes y estudiantes que están preocupados por la relajación de las exigencias a nivel nacional», tras la aprobación el martes por parte del Gobierno del nuevo currículo de ESO.

De esta forma, Moreno subrayó que el alumnado andaluz también recibirá el próximo curso académico «la mayor carga de horas lectivas de Lengua, Lengua Extranjera y Matemáti-

cas desde 1990», tras la nueva distribución de horas hecha por el Ejecutivo nacional.

Moreno hizo el anuncio en la entrega de los Premios Andalucía de Periodismo tras una reflexión contra la proliferación de bulos y noticias falsas, contra lo que hay «dos antídotos: pensamiento crítico y buen periodismo», comentó.

Por su parte, el decano de Filosofía de la Universidad de Sevilla, José Manuel Sevilla, publicó ayer un manifiesto que ha enviado a la Conferencia de Decanos y Directores de Centro en la que muestra su más absoluto rechazo contra el nuevo Real Decreto que aparta la filosofía. «Estoy decepcionado».

